

Des congressistes des États-Unis participent aux journées contre le blocus à Washington



La Havane, 14 sept. (RHC).- Des congressistes des États-Unis ont participé ce mercredi aux journées contre le blocus organisées à l'université Howard de Washington.

Un groupe de jeunes nord-américains diplômés à l'École Latino-américaine de Médecine de La Havane et de représentants de la société cubaine, dont un groupe de docteurs ont abordé en particulier l'impact du blocus étasunien sur le secteur de la santé à Cuba.

Le Dr Jesus Reno, chef du service pédiatrique à l'Institut National de Cancérologie, a souligné que Cuba se bat tout le temps pour surmonter les effets du blocus dans tous les secteurs de la santé.

«Je lève ma voix au nom de tout le personnel médical cubain parce que pendant de longues années nous avons enduré les effets de cette politique qui nous contraint souvent de changer le traitement de nos patients.

Barbara Lee et Karen Bass, élues démocrates à la Chambre des Représentants des États-Unis ont organisé dans cette instance une session informative sur la santé. Le Dr Reno et 5 médecins nord-

américains diplômés à l'ELAM ont expliqué l'impact sur le secteur de la santé à Cuba de cette politique visant à réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/141377-des-congressistes-des-etats-unis-participent-aux-journees-contre-le-blocus-a-washington>



Radio Habana Cuba